

El papa Francisco reza por la paz social en la Argentina

El Pontífice se comunicó telefónicamente con la vicepresidenta Cristina Kirchner y le expresó su “solidaridad y cercanía en este delicado momento”, tras el ataque que sufrió en la puerta de su domicilio en el barrio porteño de La Recolecta. Además, el papa Francisco le envió una carta en la que dice que reza para que “en la querida Argentina prevalezcan siempre la armonía social y el respeto de los valores democráticos, contra todo tipo de violencia y agresión”.

PAÍS

Foto Telam



Masivos movimientos se realizaron en las principales plazas de las provincias para repudiar el atentado contra la vicepresidenta Cristina Fernández, donde militantes K y organizaciones populares se pronunciaron en defensa de la democracia y la paz social en el país.

SIERRA DE LOS PADRES

Controlan incendio en reserva forestal

Un incendio forestal de grandes proporciones se desató en Sierra de los Padres. El siniestro –que fue controlado– abarcó cerca de 70 hectáreas, con unos 700 metros de frente. Desde el municipio se informó que no hubo que lamentar heridos ni daños materiales.



BASQUETBOL

Argentina inicia su camino en la AmeriCup en Recife, Brasil

FÚTBOL

Aldosivi recibe a Sarmiento, en un duelo por la permanencia



MICROS

Suba del boleto

Tras el pedido de aumento de los empresarios del transporte nucleados en CAMETAP de llevar el boleto plano de colectivo a \$ 150, de acuerdo a su estudio de costos, el Ejecutivo definió una suba de \$98,44. Aumento que comenzó a regir desde este viernes. “La desigualdad del reparto de subsidios sigue perjudicando a los vecinos”, había expresado Santiago Bonifatti en referencia a la disputa que existe por el reparto de subsidios del gobierno nacional